

Los futuros de EE.UU. subieron y las acciones europeas se estabilizaron cuando los inversores dejaron de lado las preocupaciones sobre el empeoramiento de las perspectivas mundiales, mientras que los bonos del Reino Unido cayeron y la libra subió en medio de la confusión política del Reino Unido.

El rendimiento de los gilts a 30 años subió por encima del 5% por primera vez desde finales de septiembre después de que el Banco de Inglaterra confirmara su plan para poner fin a las compras de bonos de emergencia el viernes y un informe mostrara que la economía del Reino Unido se contrajo inesperadamente en agosto. La libra esterlina se recuperó más del 1% después de un informe de Politico de que el gobierno puede hacer más cambios de sentido fiscales.

“El Banco de Inglaterra es un caso de prueba de cómo los bancos centrales pueden ser agresivos sin dañar la estabilidad financiera”, dijo Michael Metcalfe, jefe global de estrategia macro de State Street Global Markets.

Mientras tanto, los rendimientos del Tesoro y el dólar cambiaron poco mientras los comerciantes esperan una medida clave de inflación de EE.UU. que vence el jueves y que regresará a un máximo de cuatro décadas, lo que subraya las presiones de precios amplias y elevadas que están empujando a la Reserva Federal hacia otra gran tasa de interés. caminata el próximo mes. Los inversionistas estadounidenses también buscan en las ganancias corporativas pistas sobre la política de la Fed.

“Si bien el posicionamiento de futuros ahora es un poco menos extremo, sigue siendo una configuración muy bajista en lo que se considera un evento de mercado binario mañana”, dijo Carl Dooley, jefe de operaciones de EMEA en Cowen en Londres. Eso hace que sea "natural ver a algunos osos cubriéndose, y los toros restantes tienen otra tirada de dados".

Entre los movimientos previos a la comercialización notables, Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. ganó después de que UBS elevara su recomendación sobre la compra de acciones en medio de una fuerte mejora en las reservas. Las acciones de chips estaban preparadas para recuperar algunas de las pérdidas de esta semana derivadas de las nuevas restricciones al acceso de China a la tecnología de semiconductores de EE.UU.

En Europa, Credit Suisse Group AG se desplomó después de un informe de que las autoridades estadounidenses están investigando si el banco ayudó a los clientes a ocultar activos.

Kristina Hooper, estratega jefe de mercado global de Invesco, dijo en una nota que, si bien la economía mundial se está desacelerando después de las alzas de tasas, aún no

se ha producido una disminución significativa en la inflación. “Este es un entorno extraordinario de ajuste de la política monetaria y estamos esperando a ver si algo se rompe a nivel mundial”, dijo. “El Reino Unido se ha acercado”.

Los jefes de defensa de la OTAN se reunieron en Bruselas para discutir cómo proteger mejor la infraestructura crítica, aumentar la producción de armas y mantener el apoyo a Ucrania. En China, Shanghai está cerrando silenciosamente escuelas y una serie de otros lugares mientras los funcionarios intentan controlar un estallido que ha afectado al centro financiero.

**Extraído de Bloomberg**